



2010~2011年度 R.I.テーマ

2010.7～
2011.6
RI会長
レイ・クリンギンスミス
ガバナー
西川 武重郎

R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2010年9月30日号

第992回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ロータリーソング齊唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 記念祝福
- 9 スマイルボックス
- 10 卓話

吉光堂鍼灸院 院長 吉野 誠様

本日の記念祝福

《入会記念》野藤 修三

出席報告

月日	総数	出席	MU	%
9/30	39			
9/16	39	32	1	84.61
当番		プログラム		
本日	岩田会員	卓話		
10/7(木)	上田会員	クラブ協議会		
10/10(日)	社会奉仕	所沢祭り「綿菓子販売」		
10/21(木)	梅沢会員	会員卓話「職業奉仕」		

第991回 例会 9月 16日



【会長挨拶 齋藤 栄二】

先週クラブ協議会で時間が足りず、今月は新世代月間と言うことで少しでも話をしたいと思います。

ガバナー一月信より、西川ガバナーからのメッセージを述べたいと思います。

「戦争のない より良い世界を創るために」と題して、R.I.会長、レイ・クリンギンスミス氏は、

青年時代に財団の奨学生として南アフリカに留学した経験を通じ国境を越え、人種を超えて人と人との絆が深まる奨学制度が、青少年の育成に大きく貢献し、また、そのことが政界の平和の基礎になっているという強い信念をお持ちの方です。それゆえ、新世代奉仕部門が、今度の規定審議会で五大奉仕部門として採択された過程でR.I.会長の強い意志が働いているのではないかと思われます。

今後は新世代奉仕部門の活動が変わってくるかもしれません。

かつて、ロータリーの創始者ポール・ハリスが、「ロータリーの行う青少年交換に世界中の若者が参加したら戦争なんか起こるはずがない」と語ったそうです。

また、R.I.会長の「私達ロータリアンの手で世界をより良いものに変えていこう」という「希い=こいねがい」を実現するためにも、新世代奉仕部門の活動が大切になると思います。

新世代部門野口健吉委員長からのメッセージ

四つのテスト

- 1 真実かどうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか

ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)
- 例会場：セレス所沢
- 住所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- H P : http://www.te-rc.com

会長 齋藤 栄二	幹事 肥沼 一彦
会報広報委員長	藤永 博

「若い世代の育成に力を注ぎましょう」

先に開催された規定審議会において、四大奉仕、クラブ、職業、社会、国際奉仕に続いて、新世代奉仕が加わり、五大奉仕となりました。その初年度をどのように展開していくのか、委員会と協議してまいりますので、地区会員の皆様のご協力をお願い致します。

「青少年活動月間」の名称が、1996年—1997年度より「新世代のための月間」に変更され、毎年9月に実施されるようになりました。

当地区においては次の4つの新世代プログラムがあります。

・インタークト委員会

現在当地区内には、高校生が主体のインタークトクラブが12クラブ活動しております。

インタークトとは、ロータリーが提唱する年齢14～18歳までの青少年、高校生たちの奉仕プロジェクトです。

・ロータクト委員会

第2570地区には大学生を中心に組織された3クラブがサークル活動として活躍しております。

日本で最初に設立された東京国際大学の川越ロータリーアクトクラブ会員は数も多く、当地区的中心的な存在で、障害者施設を訪問し、水泳支援等で活躍しております。淑徳大学、山村短期大学の武藏松山ロータクトクラブも老人ホーム慰問等で活躍しておりますが、会員数の減少で苦慮しているようです。

・青少年交換委員会

国際ロータリー青少年交換計画に基づき、海外生活を通じて国際理解と国際交流の意義を習得して頂くため、高校生を親善大使として海外に派遣しております。

・ライラ委員会

ライラ委員会は1971年に公式プログラムとして認定され、ロータリー青少年指導者養成プログラムとして世界中で開催され、国際ロータリー組織にRYLA委員会が設けられており重要

な役割を担っております。

当地区では、昨年度は2010年3月6日に国立女性教育会館にて「今を大事に」をテーマに100名を超える参加者を得て開催致しました。

・アクト委員長 所沢西クラブ 平岡徳大「世界と交わろう」

新世代セミナー去る7月18日（日）、西川ガバナーをはじめ12校のインタークトクラブの生徒さん達や顧問教師会の先生方など総勢150名にご参列をいただき、本年度テーマである「世界と交わろう」と言う主題で、最近は他人を思いやる気持ちや他人と絆が以前と比べて薄くなっています。この思いやる心をどうしたら育てられるか、青少年をどのようにして育成するか、今後の重要な課題であります。

・米山奨学部門委員長 大澤 衛「米山奨学生に皆様のご支援を」会員数の減少より、地区目標額3500万円を目指すためには、一人当たり平均の寄付額19,000円を要します。

幹事報告

肥沼 一彦

1. 9月9日セレスにて、「市内5クラブ」クラブ奉仕委員長、プログラム委員長による各クラブ前2年間のプログラム（卓話）についての情報交換会が開催されました。当クラブから会長、幹事、飯田クラブ奉仕委員長、斎藤修プログラム委員長が出席、今後企画等で参考になる交換会でした。

2. 所沢市役所より市政60周年式典案内、会長、幹事が出席します。

3. 所沢西Cより、例会変更の案内、事務局まで問い合わせ下さい。

4. 来週9月22日（水）の齊藤年度最初のゴルフコンペが開催されます。参加の方は遅刻のないようお願いします。尚9月23日は祝日で休会。

委員会報告

■職業奉仕委員会

野藤 修三

先週9月11日（土）職業奉仕セミナーへの出席、職業奉仕とは？を参加者全員が自分の思いや考えを発表し、それに対して顧問や部門委員長の説

明と指導を受けて理解を深める勉強会をしてきました。

会員卓話「職業奉仕について」

□飯田 政義会員「土地家屋調査士について」

■筆界特定制度の施行日は？

平成18年1月20日

■筆界特定制度とは？

筆界特定制度とは、土地の所有権の登記名義人等の申請に基づいて、筆界特定登記官が、外部専門家である筆界調査委員の意見を踏まえて、土地の筆界の現地における位置を特定する制度です。

■筆界とは？一般的にいう境界とは？

「筆界」とは、ある土地が登記された時にその土地の範囲を区画するものとして定められた線であり、所有者同士の合意などによって変更することはできません。

これに対して、「境界」という語は、所有権の範囲を画する線という意味で用いられることがあり、その場合には、筆界と異なる概念となります。筆界は所有権の範囲と一致することが多いのですが、一致しないこともあります。

■筆界の特定とは？

ある土地が登記された時にその土地の範囲を区画するものとして定められた線（筆界）を、現地において特定することです。新たに筆界を決めるものではなく、調査の上、登記された時に定められたもとの筆界を、筆界特定登記官が明らかにすることです。

■筆界はどのようにして特定されるか？

筆界調査委員という専門家が、これを補助する法務局の職員とともに、土地の実地調査や測量を含むさまざまな調査を行った上、筆界に関する意見を筆界特定登記官に提出し、筆界特定登記官が、その意見を踏まえて筆界を特定します。

■筆界特定の申請は、誰が行うことになるか？

土地の所有者として登記されている人及びその相続人などです。

■筆界特定の申請はどこの法務局にしたらよい

か？

対象となる土地の所在地を管轄する法務局又は地方法務局の筆界特定登記官に対して、筆界特定の申請をすることになっています。

■申請に際しては、どの様な書類や資料が必要か？

申請書に必要な事項を記載し、添付書類とともに提出する必要があります。

また、手続を迅速に進めるため、お手持ちの資料をできるだけ提出していただけすると助かります。

□上園 俊樹会員「警備業について」

1. 警備業の歴史

昭和37年 日本初の警備業者の誕生（セコム）

昭和47年 警備業法の成立

昭和57年改正 平成14年改正

昭和16年改正 警備員指導教育責任者制度、検定制度の充実（配置基準の新設）

警備業の依頼者の要請に応えられる環境整備

2. 警備業界を取り巻く環境の変化

警備業の位置づけ（平成15年）

・平成8年以降の街頭犯罪等の増加、国際情勢の悪化
・政府における警備業の位置づけの変化

「生活安全産業として育成・活用」

社会の要請～業務拡大

- ・防犯パトロール、違法駐車取締り、刑務所の警備業務拡大
- ・空港保安業務の強化、ATM等貴重品運搬等の警備業務の充実

教育体制の変化

- ・指導教育体制の強化・専門化～警備員の質の向上
- ・重大事故防止～配置基準の新設、検定制度の充実

3. 警備業の今後

埼玉県警備業協会の挑戦「警備業の基は教育にあり」セキュリティー・プランナー、セキュリティー・コンサルタント資格制度の新設・稼動

ニコニコボックス 991回例会 2010年9月16日

齊藤 栄二 皆さん少しは暑さも和らいできた様な気がしますが体調は如何ですか？これから季節の変わり目が油断大敵です。何卒ご自愛下さい。

林 壽一 いつもいつも東RCの皆様当店「楓」をご利用頂き有難うございます。感謝です。ニコニコします。

異 正典 今年の夏は大変な暑さでしたのでゴルフが出来なかったのですが昨日大学の同窓会のコンペに久しぶりに行って来ました。スコアは悪かったのですがベストグロを取りました。

結婚記念 藤永 博

本日合計 8,000円

累計額 231,000円有難うございました。

◆第1回齊藤杯ゴルフコンペ報告◆

親睦委員会 異 正典

平成22年9月22日(水)森林公園ゴルフクラブに於いて、総勢24名の参加でOUT、IN、6組にて行われました。

当日は今年の“最後の真夏日”の中、大変な暑さでした。全員無事に完走することが出来て何よりでした。

今回は、女性5名、元会員2名の参加があり大変和気あいあいの中で良い雰囲気でした。成績は野藤会員が優勝、準優勝杉山ひろ子様、3位矢島一雄元会員でした。以上報告します。

